

Ce qui me rend heureuse, c'est la vie et les gens avec un optimisme résolu.

Et je me suis voté un crédit illimité pour le bonheur... Le bonheur ?

Sillonner mes montagnes, voyager au long cours, de grandes tablées joyeuses, courir sur une plage, regarder le soleil en face, écartier les bras pour laisser passer le vent, guetter les hirondelles... Prendre le temps d'un café en terrasse pour y lire le journal et faire de belles rencontres, le temps de raconter des bêtises, de renouer avec mon âme primitive et rire comme quand j'étais enfant.